

PV de l'Assemblée générale de l'Association « Être Grands-Parents Aujourd'hui, Neuchâtel »

Date : lundi 13 mars 2023 à 18h30

Lieu : Aula du collège des Terreaux, av. des Terreaux 12 à Neuchâtel

1. Accueil et bienvenue

Le président Jean-Michel Erard ouvre la séance à 18h30 en souhaitant la bienvenue à chacun et à chacune.

Sont présents : Mmes et MM

Aubert Jacques, Badoud Mireille, Clavel Nicole, Erard Christiane, Erard Marie Thérèse, Erard Jean Michel, Favre Grainnë, Gasche Rosmarie, Gaze Denise, Jeanneret Maryse, Jobin Blanchard Danielle, Julitta Zahnd Liliane, Marchand Anne-Lise, Martinetti Isabelle, Matthey Anne, Pasche Chantal, Reith Bietry Marlyse, Rossier Anne-Christine, Simon Jean-Luc, Thorens Didier, von Allmen- Balmelli Marina, von Allmen Alain, Villemain Marie-Noelle

Sont excusés : Mmes et MM

Aubert Marlyse, Birchmeier Urs, Birchmeier Monica, Chappuis Laurence, Chappuis Yvan, Ditisheim Mona, Evard Verena, Nussbaumer Thérèse, Nussbaumer Bertrand, Perrinjaquet Lotti, Thorens Elisabeth

2. Secrétaire de séance et scrutateurs

Rosmarie Gasche prend le procès-verbal. Marlyse Reith accepte le rôle de scrutatrice.

3. Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale du 15 mars 2022

De même que les membres absents, il est demandé de mentionner les personnes présentes à l'assemblée. Pas d'autre remarque, le procès-verbal est accepté par applaudissements.

4. Adoption du rapport d'activités

Le rapport transmis aux membres par voie électronique est passé en revue sur grand écran. Il est accepté avec remerciements à son auteur.

5. Comptes 2021

Les comptes sont commentés par le président.

Le budget annoncé en 2022 est respecté. Grâce au versement d'un don de CHF 5'000,00 reçu de l'association pour la santé et le bien-être des enfants neuchâtelois, nous terminons l'exercice avec un bénéfice de CHF 3'809,05. Le capital au 31.12.2022 s'élève à CHF 28'482,96.

6. Rapport des vérificateurs de comptes

En date du 7 mars 2023, Maryse Jeanneret et Alain von Allmen ont vérifié les comptes de l'association. Le rapport est lu par Maryse Jeanneret.

7. Adoption des comptes

L'assemblée est invitée à s'exprimer. Elle accepte unanimement les comptes 2022 tels qu'ils sont présentés et donne décharge à la trésorière Mme Danielle Jobin qui a tenu les comptes depuis le début de l'association, c'est-à-dire pendant 10 ans. Elle passe la main à Mme Maryse Jeanneret qui accepte de reprendre les comptes à partir de ce jour, 13 mars 2023.

8. Fixation du montant des cotisations

Une diminution des montants de 30 francs pour membre individuel et 50 francs pour les couples est mise en discussion. L'assemblée maintient ces cotisations sans changement.

9. Adoption du budget de l'association

Les montants du budget 2023 sont examinés. Le défraiement pour les intervenants est augmenté de CHF 300.00. Une charge supplémentaire de CHF 5'000,00 est prévue pour fêter dignement en automne les 10 ans de l'association.

Le budget est mis au vote. Il est accepté à l'unanimité.

10. Elections

✓ du comité

Trois nouveaux venus : Marie-Noëlle Villemain du Locle, Jacques Aubert du Landeron et Maryse Jeanneret de Cortaillod, nouvelle trésorière, rejoignent le Comité.

Jean-Michel Erard, président ; Marie-Thérèse Erard, conceptrice du programme, Rosmarie Gasche, secrétaire des verbaux, Danielle Jobin, Denise Gaze pourrait se retirer dans le courant de l'année, mais reste au groupe-programme.

des vérificateurs de comptes

Alain von Allmen et Marlyse Reith-Biétry

Suppléante : Grainnë Favre

Tous sont applaudis en remerciements de leur engagement.

11. Programme 2023-2024

Le groupe programme a commencé le travail en janvier 2023, il projette les thèmes suivants :

- ✓ Se former à l'utilisation des outils numériques et informatiques ;
- ✓ La planète de dys à fin octobre (dyslexie, dysorthographe, dyscalculie ...)
- ✓ La montre connectée pour les enfants
- ✓ Grandir avec les écrans, l'éducation numérique aujourd'hui
- ✓ « Non c'est non » : la mode de l'éducation bienveillante remise en question

12. Le 10^e anniversaire de notre association

Pour fêter dignement en automne, il est prévu d'inviter le groupe Caméléon pour une soirée intergénérationnelle.

La reprise de thématiques abordées il y a dix ans est également prévue.

13. Propositions individuelles, celles-ci doivent parvenir au président d'ici le 3 mars 2022

Rien de particulier venant de nos membres.

14. Divers

Maryse Jeanneret propose de défrayer les membres du Comité. Cette proposition sera rediscutée au Comité.

19h15 Fin de la partie administrative.

Suit le Café thématique : « L'importance des liens intergénérationnels » présenté par Mme **Mme Rosette Poletti**, auteure de nombreux ouvrages pratiques sur le développement personnel, le deuil, l'acceptation de ce qui est, la sérénité. Mme Poletti vit une retraite active, donne des cours et des conférences. Elle continue de tenir la chronique « Sagesse » dans le Matin Dimanche.

Neuchâtel, le 25 mars 2023

Pour l'association Être grands-parents, Aujourd'hui

Jean-Michel Erard, président

Rosmarie Gasche, secrétaire des verbaux